

* LOS ACUMULADOS SIGUEN ENTUSIASMANDO

Definitivamente una de las atracciones de la jornada del domingo será la serie de acumulados, que en su mayoría, quedaron nuevamente a disposición de los cientos de seguidores, tras no ser completamente acertados.

* LOS POZOS DE LA SEMANA

Veremos mucho movimiento en ventanillas desde la primera carrera con el Pollón, que incrementó su pozo a 4.003 dólares, mientras el Pick-6 desde la tercera pondrá 1.070 dólares. Las Cuádruples "A" y "B" siguen subiendo, así la primera llegó a 1.241 dólares y la segunda a 514 dólares. Y para los seguidores de la Canjeable, en la No. 2 se registra un pozo de 1.083 dólares desde la quinta carrera. Para todos los gustos.

* CON UN DÓLAR

Se repitió nuevamente la historia. Un aficionado jugando apenas un dólar, fue el único ganador de la Trifecta de la primera carrera de la fecha anterior. De las 790 combinaciones que se realizaron, únicamente esta persona eligió el orden exacto de la fórmula Lissette - Expresiva - Punto Suspensivo. El ganador cobró la cifra de 873,60 dólares, en lo que se conoce como Supertrifecta, que tenía varias semanas sin que aparezca un solitario acertante.

* PATENTE ÁLVAREZ

Llegó el momento para el joven Pedro Daniel Álvarez Morán, quien obtuvo su patente como jinete aprendiz en el hipódromo Miguel Salem Dibo. Ya desde hace varias semanas consta nuevamente en los galopes y trabajos de los ejemplares. El novel aprendiz es hijo del recordado jinete ecuatoriano Danny Germán Álvarez Jurado, a quien todos conocimos por Daniel, quien falleció en septiembre del 2010, siendo reconocido como uno de los grandes jockeys del medio con más de 300 victorias a su favor, durante sus 13 años de campaña. Es grande el desafío que tiene el nuevo patentado, que tendrá que ir poco a poco, sin apuro, labrando su futuro.

* DEBUTA LA TÓXICA

Hay una debutante en la fecha de nombre curioso, La Tóxica. La nueva comensal del stud "Don Pepe", es una debutante absoluta al no registrar competencias en su país, Perú. Su nombre anterior era Femme Violette y es hija de Fire on Ice y Chicha Morada por Tale of the Cat. Es la quinta cría de la yegua americana que una vez corrió en Inglaterra. En Lima tiene un hermano materno ganador Contrescarpa.

* CORTOS HÍPICOS

Ya constan en trabajos los ejercicios de algunos de los ejemplares nacidos el II semestre del 2019, que debutarán en enero del 2022... A propósito la nueva temporada arrancará el 9 de enero con el tradicional clásico para los Profesionales y a semana seguida el clásico para yeguas "Señorita".

**NO SE LO DECIMOS... USTED LO HA COMPROBADO,
"LA FIJA" ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 4'830.000 reproducciones en:
Youtube - Canal de videos



Más de 23.660 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en TWITTER: @revistalafija - Visitenos en la red y estará mejor informado -----